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REQUERIMENTO Nº 005/2022 
 
 
 
Senhores Vereadores, 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através das Secretarias competentes, providências no sentido de encaminhar a 

esta vereança cópia do contrato firmado entre a Prefeitura de Jaguariúna (e seus diversos 

órgãos) com o Consórcio Intermunicipal CISMETRO. 

 
JUSTIFICATIVA 

 
 

Com bastante frequência temos recebido reclamações de munícipes de 

dificuldades em conseguir consultas médicas nas UBS’s e Centro de Especialidades de nosso 

município. 

Além disso, o tempo de espera entre o agendamento e a consulta muitas 

vezes é muito grande, meses até! 

Quando questionados, os responsáveis da Secretaria de Saúde em geral 

alegam dificuldade para a contratação de médicos. 

Sendo assim, o objetivo deste requerimento é, conhecendo em detalhes o 

contrato entre a municipalidade e o consórcio, buscar alternativas para a resolução do 

problema: alteração do contrato, buscar outras formas de contratação etc. 

Gabinete do Ver.  Dr. Junior, 7 de fevereiro de 2022. 

a. VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

realizada em 01 de fevereiro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de fevereiro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 
                                        

 
 

 


